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報告事項が１件ございます。  

 

４月２１日及び５月２５日に開催さ

れた東京都市長会関係の主な審議内容

をご報告申し上げます。  

 

はじめに、４月２１日に開催された令

和４年度第１回東京都市長会について

です。  

まず、東京都等からの連絡事項７件の

うち、主な２件について報告いたします。 

１件目は、福祉保健局から「高校生等

医療費助成事業補助」について説明があ

りました。  
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主な内容は、意義や制度の枠組み、今

後の進め方、準備経費補助等についてで

したが、本件について私からは、事業の

意義は理解するものの、これまで東京都

市長会として要望してきたものではな

いことを踏まえ、恒久的な財政支援を求

める発言を行いました。また、他の市長

からは、義務教育就学児医療費助成事業

よりも事務負担がかかること等への財

政的な支援を求める意見もあり、東京都

において持ち帰って検討することとな

りました。  

２件目は、環境局から、「ゼロエミッ

ション東京の実現に向けた都の取組と
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区市町村への支援拡充」について説明が

ありました。  

主な内容は、都が表明している 2030

年カーボンハーフへの道筋を具体化す

るうえでは、市区町村等との連携・協働

により、施策を抜本的に強化することも

必要であり、公共施設等への再生可能エ

ネルギー導入拡大、ZEV の普及促進など

のために市区町村補助を強化するので、

積極的な活用をお願いしたいとのこと

でした。  

続いて議案審議事項２件について報

告いたします。  

議案第１号の「各種審議会委員等の推
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せん」については、全国市長会委員、全

国市長会関東支部委員等の推薦につい

て承認されました。  

なお、私は引き続き全国市長会評議員

に推薦されることになりました。  

議案第２号の「全国市長会要望事項

（令和５年度要望）の提出」については、

東京都市区長会として提出する１４２

件の要望事項について審議・決定されま

した。  

次に報告事項ですが、「会長専決処分」、

「令和４年度市町村共同事業助成金審

査会の審査報告」、「令和３年度市町村共

同事業助成事業の実績報告」のほか、東
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京市町村自治調査会から「令和３年度調

査研究報告書」について報告され、了承

されました。  

 

続きまして、５月２５日に開催された

令和４年度第２回東京都市長会につい

てです。  

まず、東京都等からの連絡事項が３件

あり、このうち４月の市長会に引き続き

行われた「高校生等医療費助成事業補助」

について報告いたします。  

今回は、黒沼副知事が出席され、冒頭、

市区町村との十分な調整ができないま

ま事業内容を公表することとなった点
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について、大変重く受け止めている旨の

発言がありました。併せて、４年目以降

の財源、所得制限及び自己負担など財政

面の取扱いに関し、事業開始後の各市区

町村の状況や課題等も踏まえながら協

議していく場を設けていきたいとの発

言がありました。   

その後、福祉保健局からは、６月まで

にシステム改修等に必要な要件を固め、

都の補助要綱案や条例・規則の参考例等

を提示する予定であり、実施時期につい

ては、各市区町村の実情も踏まえながら、

実務的に調整していきたい。また、経費

については、システム改修のほか、制度
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周知や医療証の発行・送付などの準備に

係る事務費や人件費も支援することと

しており、マル子に比べ、所得確認等の

事務負担が増えると見込まれることな

どを踏まえ、詳細を検討していくとの説

明がありました。  

なお、本件については、最大の懸案で

ある財政面について協議の場を設ける

ことや、新たに発生する準備事務につい

ても、人件費等も含めて支援するとの発

言があったことを踏まえ、市長会として

事業実施に向けて協議を加速させてい

くことが確認されました。  
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続いて議案審議事項３件について報

告いたします。  

議案第１号の「令和３年度東京都市長

会事業報告」及び議案第２号の「令和３

年度東京都市長会一般会計歳入歳出決

算」については、主な会議開催、関係機

関への要望関係、政策提言等の事業並び

に決算状況について報告があり、いずれ

も承認されました。  

議案第３号の「各種審議会委員等の推

せん」については、任期満了に伴う委員

等の推薦について承認されました。  

次に報告事項ですが、「会長専決処分」、

ついて報告され、了承されました。  
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以上、ご報告申し上げ、市長行政報告と致し

ます。 

 

（令和４年第２回多摩市議会定例会） 


